

Marc Gendron admis à un programme de formation prestigieux

Notre directeur principal, Croissance numérique, Marc Gendron, est l'un des 23 leaders provenant de médias du monde entier sélectionnés pour participer à un programme de formation spécialisé offert par une école affiliée à City University of New York. Il est le seul candidat du Canada retenu parmi la cohorte de professionnels qui débute son cheminement académique au début septembre.

De plus, Marc reçoit une bourse de Google News Initiative Fellowship Program, qui permet de défrayer la totalité des frais de scolarité.

La formation en question est celle du « Executive Program in News Innovation and Leadership du Craig Newmark Graduate School of Journalism ». Pendant les 10 mois que durera le programme (à temps partiel), les participants s'attaqueront ensemble aux enjeux de transformation numérique auxquels les médias sont confrontés. L'objectif est d'outiller ses participants afin qu'ils puissent développer de nouvelles stratégies de croissance pour leur organisation, bâtir des projets et produits numériques innovants, et faire naître des modèles d'affaires pérennes.

Le programme sera lancé le mardi 6 septembre prochain avec une première résidence d'une semaine dans les locaux de l'école, à deux pas du New York Times, à New York. Deux autres résidences d'une semaine auront lieu en février et juin 2023.

Les participants proviennent de 12 pays différents : Afrique du Sud, Allemagne, Angleterre, Argentine, Bosnie-Herzégovine, Canada, Colombie, Espagne, États-Unis, Inde, Suède et Suisse. Les étudiants ont des parcours qui couvrent autant les activités d'affaires, éditoriales que technologiques des médias. Ils se rencontreront virtuellement à raison de deux heures par semaine pour des classes magistrales et des échanges. Le programme commande aussi que chaque élève mène des projets d'études personnels qui auront des applications directes dans son travail.

Marc a soumis sa candidature à l'invitation de l'équipe du Google News Initiative avec qui il a collaboré sur quelques programmes à titre de participant et de conférencier. D'ailleurs, il fait partie des trois membres de la cohorte 2023 ayant reçu une bourse de la part de GNI.

Plus de détails sur le programme et les participants [ici](#).

Stéphane Lavallée
Directeur général, Les coops de l'information